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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 手に手つないで 
● お客様 千葉県酒類販売㈱ 取締役会長 山田實様 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

   
みなさんこんにちは。本日卓話をいただきます山田

様、お出で頂きありがとうございます。今日は、山田

様にお願いをいたしましてお酒についてお話をいただ

きます。山田様にはご多用のところ誠にありがとうご

ざいます。 

毎日お世話になっているお酒も度を越しては大変なこ

とになります。誘惑に負けやすい私には、お酒のコン

トロールは誘惑に負けないための入門コースであり、

実践コースです。ここでダメだったらロータリアン失

格になってしまいます。幸いなことに、過去はともか

くとして直近では大丈夫だろうと、おっかなびっくり

思っております。 

人は煩悩の塊と申します。欲も有れば嫉妬もあり、

忘れてしまいたいこともあります。嬉しい・気分最高

のときも、いずれにしてもお酒が登場します。アル中

といわれたら、医学的診断は別にしても、違うと言い

切れない人が多いのではと思います。日本仏教の祖と

いえる最澄さん・伝教大師は酒を飲む者は山を去れと

いって飲酒を厳しく咎めました。「あの人、お酒を呑ま

なければいい人なのに」と申します。たぶんその人は

本当は、お酒を飲まなくても悪い人かもしれません。 

結論；酒との付き合いは呑兵衛にとって人付き合いよ

り難しいように思います。 以上です。 

 

 

● 幹事報告 幹事 小川長二 

    
① 市原国際交流協会の総会のお知らせ 

5/15(金)  14時 市原市民会館 2階にて 
② 新入会員の上野会員は親睦活動委員会へ所属になり
ます。 

③ 千葉南ＲＣの青少年健全育成のﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ 
5/18(月) 平川ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

④ 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2790 地区主催ﾃｲｽﾃｨﾝｸﾞ・ｾﾐﾅｰとﾁｬﾘﾃｨ
ｰﾃﾞｨﾅｰのお知らせ  
5/22(金)17：00 ﾎﾃﾙｻﾞ･ﾏﾝﾊｯﾀﾝ 会費 12,000円 

● 委員会報告 
篠田親睦委員長 
① 市原・市原中央 RC合同親睦例会のご案内 

5/19(火)点鐘 18：00 場所五井ＧＨ 
会費 会員及び会員ご家族 5,000円   
他クラブ会員及び一般 10,000円 
② 伊勢神宮正式参拝・研修例会のご案内 

5月 27日（水）～5月 28日（木） 場所伊勢神宮  
会費 調整中 宜しくお願いします。 
● 卓話 千葉県酒類販売㈱ 山田 實様 

    

 
 



                                                    
川島会員より講師紹介 
(山田氏は現在千葉県酒類販売㈱の取締役会長を務め
られており一昨年業界発展の為につくした功績により

藍綬褒章を授与されました。) 
 

まずは千葉県のお酒の紹介からさせていただきま

す。千葉県には 41 社の地酒がございます。生粋の千
葉の清酒の証として、県内蔵元の清酒造りに対する新

しい展開と意気込みを表現した「ちばの酒技酒調」の

シンボルマークをつくり、千葉県産米を原料として醸

造した清酒をピーアールしております。千葉県の大地

の恵みの清酒をぜひお試し下さい。 
お酒と健康についてお話したいと思います。お酒は

功罪相半ばしております。百薬の長、健康に良い部分

とそうでない部分があります。いわゆる「適量飲酒」

とは、薬効と生理活性機能を期待できる“良い酒”と

の付き合いになります。また、「適正飲酒」をお勧めい

たします。 談笑し、楽しく、食べながら適量の範囲

でゆっくりとお飲み下さい。罪の部分では、未成年者

の飲酒などアルコールに関わる犯罪や依存症、飲酒に

よる D.Vなどがあります。業界では、適正飲酒のすす
め等、啓蒙活動に務めております。また、健康に良い

お酒の開発にも力を入れております。プリン体ゼロ、

カロリーオフ、糖質ゼロ等に取り組んでいる所です。 
 また、お酒には税金がかかっております。ビールな

どは、350ｍｌで酒税、消費税あわせて 42％の負担率
になります。酒税収入では昭和 63年の 22,021億円を
ピークに平成 20 年度は 15,320 億円となっておりま
す。酒類課税数量の内訳ですが、平成 8年はビールが
6,846,304KL ありましたが、平成 18 年にはビールの
代わりに発泡酒が 1,580,079KL と平成 8 年度より
497.5％増え、ビールが 3,499,344KLと平成 8年度の
51.1％となっております。清酒も減少傾向にあり、リ
キュール、スピリッツ等が増加しております。業態別

の販売数量ですが、平成 7 年度一般小売店が全体の
66％でしたが、平成 17 年度は一般小売店、スーパー
マーケットが 30％と変わってきております。 
お酒と健康、酒業界の状況についてお話してまいりま

したが、お酒はストレスをやわらげ、人々の輪をひろ

げて、人生を豊かにしてくれます。 
 

どうぞお酒とのいい関係をつくり、健康と長寿へのま

たとないパートナーとしてください。 
 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
藤谷会長･小川幹事   
 本日は「酒」について酒と健康、千葉県の酒業界の状

況について、分かりやすくお話いただき有難うござい

ました。 
● 出席報告 
前々回確定：71.4％ 本日出席 34名 欠席 16名 
本日出席率：68％ 
 
 

 

 


